

Nachhaltige Sportentwicklung am Oberrhein

Kommission Kultur - Jugend - Bildung - Sport

Plenarversammlung vom 07.12.2020

Der Oberrheinrat unterstützt den Beschlussvorschlag sowie die Initiative der Oberrheinkonferenz zu diesem Thema. Ziel soll sein, im Oberrheingebiet zunächst bestehende Sportanlagen zu erfassen und zukünftig neue Anlagen länderübergreifend zu realisieren. Diese können für die gemeinsame, grenzüberschreitende Nutzung durch Kommunen und Sportvereine zur Verfügung stehen. Bereits bestehende Sportstätten können darüber hinaus schon jetzt für die Vorbereitungsphase der Olympischen Spiele im Jahr 2024 dienen.

Volltext der Resolution

- [Resolution | Nachhaltige Sportentwicklung am Oberrhein \(12/20\) \(541,6 KiB\)](#)

Stellungnahmen zu dieser Resolution

- [Stellungnahme | Landesregierung Baden-Württemberg \(12/2020\) \(4,4 MiB\)](#)
- [Stellungnahme | Europäisches Parlament - Daniel Caspary \(12/2020\) \(449,6 KiB\)](#)
- [Stellungnahme | Nordwestschweizer Regierungskonferenz \(12/2020\) \(137,4 KiB\)](#)
- [Stellungnahme | Collectivité européenne d'Alsace \(12/2020\) \(641,1 KiB\)](#)
- [Stellungnahme | Region Grand Est \(12/2020\) \(458,8 KiB\)](#)
- [Stellungnahme | Landesregierung Rheinland-Pfalz \(12/2020\) \(122,7 KiB\)](#)